

martes 26 de septiembre de 2023

El Ayuntamiento de La Laguna recibe al nuevo presidente de la Asociación de Belenistas

El alcalde lagunero, Luis Yeray Gutiérrez, recibió a Alfonso Castilla tras su nuevo nombramiento, para coordinar los diferentes proyectos que tienen en común ambas entidades



El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, ha mantenido esta semana un encuentro con el nuevo presidente de la Asociación de Belenistas del municipio, Alfonso Castilla, para avanzar en los proyectos que ambas entidades tienen en común y coordinar las acciones previstas de cara a las próximas fechas navideñas. También asistió a la reunión el concejal de Fiestas y Cultura del Consistorio, Dailos González.

El primer edil aprovechó la ocasión para desear la mejor de las suertes a Alfonso Castilla en su cargo y remarcó la predisposición de la Corporación local por perpetuar la colaboración que siempre ha existido entre ambas entidades. “Desde las corporaciones locales tenemos la responsabilidad de mantener y difundir la labor que

realizan los y las belenistas y debemos favorecer que nuestra población pueda disfrutar de las creaciones que cada año engrandecen esta festividad”, agregó.

Por su parte, Alfonso Castilla agradeció la reunión y la bienvenida del alcalde lagunero a su persona y a la nueva junta directiva, la cual “mantendrá viva esta tradición en el municipio a través de las distintas actividades que tenemos previstas”. Asimismo, le transmitió al Consistorio su agradecimiento por la implicación con su trabajo y “por la ayuda económica que cada año facilita que nuestras obras puedan ser contempladas a través de diferentes rutas”.

La Asociación de Belenistas de La Laguna es una entidad sin ánimo de lucro, la cual fue constituida el día 10 de octubre del año 1987, con el fin de fomentar y divulgar el arte y tradición del belenismo en el municipio.